



"Le dialogue national sur la réforme du système éducatif n'a exclu aucune partie" (Néji Jalloul)

Lundi 16 Novembre 2015



TUNIS - Aucune des parties concernées n'a été exclue du dialogue national sur la réforme du système éducatif, a souligné, lundi, le ministre de l'éducation, Néji Jalloul, affirmant que "l'éducation est une chose publique".

S'exprimant lors d'une conférence nationale sur les résultats du dialogue national sur la réforme éducative organisée, du 16 au 18 novembre 2015 à Tunis, par le ministère de l'éducation, Jalloul a estimé que ce dialogue qui a duré 8 mois, a permis d'associer toutes les parties concernées...